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  Critican los cambios de las ambulancias en el Bidasoa
    Sanidad ha retirado la única de soporte básico de emergencias en Hondarribia    XABIER
SAGARZAZU
- Domingo, 18 de Junio de 2017 - Actualizado a las 06:03h
 
HONDARRIBIA 
- Profesionales de la medicina y la enfermería, además de los propios técnicos sanitarios, han
mostrado su “preocupación” por los cambios que ha hecho el Departamento de Salud del
Gobierno Vasco en el servicio de ambulancias que se presta en Hondarribia, suprimiendo la
única unidad que prestaba el servicio de urgencias básicas para Hondarribia y compensando
esta medida con la equipación de una ambulancia con servicio de enfermería que cubrirá el
conjunto de Oarsoaldea-Bidasoaldea.
 
Este malestar de los profesionales ha sido dado dado a conocer por los grupos municipales de
Abotsanitz y PSE en el Ayuntamiento de Hondarribia, que han criticado la decisión tomada por
el Gobierno Vasco y han pedido, en sendos comunicados, “que se mantenga la ambulancia de
urgencias que prestaba servicio en Hondarribia y se implante una ambulancia de urgencias
medicalizada para el Bidasoa”, demanda, esta última, que se realiza “desde hace muchos
años”.
 
 
 
Abotsanitz y PSE piden que se dé marcha atrás y se atienda, además, la petición histórica de
una unidad medicalizada para el Bidasoa
 
 
 
RETROCESO 
Desde Abotsanitz, la formación abertzale de izquierdas que lidera la oposición en Hondarribia,
han señalado que “el cambio en las ambulancias que se ha puesto en marcha supone un
retroceso importante para los ciudadanos de Hondarribia”, ya que la decisión tomada por Lakua
“conllevará un incremento significativo de los tiempos de espera cuando exista la necesidad de
una ambulancia de emergencia”.
 
Desde Abotsanitz, que al igual que el PSE mantuvo una reunión con los profesionales del
sector en la comarca, denunciaron que “en los últimos años, los recursos de emergencias
disponibles son cada vez más escasos” y reiteran que se les ha trasladado “la necesidad de
que el Bidasoa cuenta con una ambulancia propia medicalizada”.
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CRITERIOS DE LA OMS 
Por su parte, el PSE de Hondarribia se suma a estas demandas y ha recordado que “la
Organización Mundial de la Salud (OMS) recomienda contar con una ambulancia de Soporte
Vital Básico (SVB) por cada 25.000 habitantes y de una de Soporte Vital Avanzado (SVA o
medicalizada) por cada 120.000”.
 
“A día de hoy, hay dos ambulancias de soporte básico para una población de 77.000 habitantes
entre Irun y Hondarribia, que llega a 120.000 personas en verano” y la ambulancia
medicalizada “viene desde Donostia y cubre una población de 427.000 habitantes”, denuncia el
PSE hondarribiarra.
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